



[Cliquez ici pour voir la page source de l'article](#)

La Semaine de l'écriture revient jusqu'au 8 octobre

L'association Semaine de l'écriture, qui oeuvre pour l'apprentissage et le maintien de l'écriture cursive, organise la 7 e édition de son grand concours national d'écriture, jusqu'au 8 octobre. Un concours d'écriture sur carte postale dont le thème cette année est « le futur ». Les plus beaux textes seront sélectionnés et récompensés par un jury présidé par Patrice Laffont, parrain de l'opération. Près de 15 000 personnes de 6 à 84 ans y avaient participé en 2017.

www. semainedelecriture. fr/ ■